

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER.

ÉTATS-UNIS.— On lit dans le *Moniteur de Rome*, à la date du 15 janvier :
Le saint Père a reçu hier soir, en audience particulière, Mgr Spalding, évêque de Peoria (Illinois).

Sa Grandeur s'est rendue ensuite chez Son Eminence le cardinal secrétaire d'Etat.

Mgr Spalding était accompagné de Mgr Hostlot, recteur du collège américain des Etats-Unis.

Le saint Père a exprimé le désir de voir une seconde fois Mgr Spalding qui, en conséquence, restera encore à Rome une quinzaine de jours.

— Le dernier numéro de la *Catholic Review*, de New-York, contient la traduction des règlements de la Ligue contre le blasphème que M. l'abbé Martial, le regretté pasteur des Canadiens de Grosvenordale, avait organisée parmi ses paroissiens.

— La translation des restes de Mgr Hugues, ancien archevêque de New-York, à la nouvelle cathédrale de cette ville, a eu lieu mardi, avec une pompe extraordinaire. Il y avait sept évêques et archevêques présents, et plus de deux cents prêtres. Les prélats étaient Mgr McCloskey, cardinal-archevêque; Mgr Wadhams, évêque d'Ogdenburg; Mgr O'Farrel, évêque de Trenton; Mgr Wigger, évêque de Newark; Mgr Loughlin, évêque de Brooklyn; Mgr McNierny, évêque d'Albany; Mgr McQuade, évêque de Rochester; Mgr Corrigan, archevêque.

— Lors d'un récent voyage à Webster, nous avons visité l'église canadienne, dont M. l'abbé A. Landry est le pasteur. L'apparence extérieure n'a rien de remarquable, le site est cependant fort beau. Mais l'intérieur est tout à fait admirable. La fresque est de bon goût et le choix des emblèmes fait vraiment honneur à la piété du curé. Les Canadiens de Webster doivent être fiers de leur joli et pieux sanctuaire.

— Le *Travailleur* de Worcester rend compte de la brillante réception faite à Mgr Bouland, curé de Notre-Dame des Victoires, à Boston, par la population canadienne.

La réception eut lieu dans la salle Montcalm et, après que le président eut présenté à l'assistance Mgr Bouland, celui-ci prit la parole.

“ Mgr Bouland, dit le *Travailleur*, est un spirituel et abondant causeur. Il plaît, il charme, il se fait applaudir. Pendant une heure il parla de ses impressions de voyage, des Canadiens, de leur mission, de leur avenir. Sa parole entraînant, son esprit si français, charmèrent l'auditoire au plus haut degré.